



BEL-Info / Oktober 2019  
PV-Anlagen

---

Liebe Mitglieder,

2019 wird als Jahr der Solaranlagen von Büchschinken und Laase in die Geschichte der BürgerEnergie eingehen. Denn jetzt ist auch Laase am Netz. Die beiden Anlagen in Büchschinken liefern seit dem 5. Juli 2019 regenerativen Strom, die beiden Anlagen in Laase seit dem 30. September 2019.

Das ist für uns als BürgerEnergie ein Erfolg. Mit den vier PV-Anlagen, die jetzt in Betrieb sind, und mit der Wasserkraftanlage wird Ökostrom für etwa 700 Haushalte geliefert. Damit setzen wir um, was wir von Anfang an als unseren Grundsatz formuliert haben: dass wir „gemeinsam, nachhaltig, regional“ handeln. Damit zeigen wir, wie Energiewende und Klimaschutz gehen müssen.

Zu dem Erfolg haben Ihre Genossenschaftsanteile beigetragen, mit denen wir über ausreichende Eigenmittel verfügten. Nicht weniger wichtig war die Mitarbeit aller, die ihr Können und ihre Zeit eingebracht haben.

Zu nennen sind vor allem die beiden Vorstandsmitglieder Ralf Giercke und Hans-Friedrich Weigel, denen dieser Erfolg zu verdanken ist. Ihre Technik- und Finanzkompetenz hat dazu beigetragen, aber auch ihr großer persönlicher und zeitlicher Einsatz, um die beiden Projekte Büchschinken und Laase zu realisieren. Ihnen gilt der Dank der BürgerEnergie Lübeck eG.

Mit freundlichen Grüßen,

Peter Parge  
Öffentlichkeitsarbeit